

# GRAND NANCY

## Villers-lès-Nancy

# Grande traversée du Vaucluse en VTT

La grande traversée du Vaucluse a constitué un morceau de choix de l'itinérance adaptée aux baroudeurs confirmés du VTT Fun-Club.

Une sortie préparée par le président Benoît Gasparetti, avec hébergement de gîte en gîte sur six étapes et accompagnement d'une voiture d'assistance. L'odeur particulière du buis et des genêts en fleurs accompagnera le parcours des Baronnie du Nord au Sud sur des chemins escarpés le premier jour. Le trajet suivant s'est effectué au nord du Mont Ventoux par des sentes minérales, beaucoup de portages dans des marches, roches, sous une chaleur de plus de 35 degrés pour loger à Malaucène. La troisième étape a conduit le groupe au pied des dentelles de Montmirail et du Graveyron pour ensuite filer vers le lac du Paty et l'arrivée à



■ Un magnifique périple de 300 km et 8.000 m de dénivelé positif.

Sainte-Colombe. La quatrième journée a constitué un moment fort avec l'ascension du mythique Mont Ventoux, en débutant par la piste des Gra-

viers Blancs sur 22 km. Accueil raté au sommet avec brouillard, pluie et vent froid en haut du géant de Provence. Plus ludique sera l'étape sui-

vante avec la vision des champs de lavande en fleurs, pour rejoindre les gorges de la Nesque, où vient mourir le massif du Nord Luberon. Les

vététistes ont visité le « Colorado Provençal » au pays des Ocres à Rustrel, avec hébergement au château du XVII<sup>e</sup> siècle, dîner dans l'amphithéâtre extérieur et nuit dans le donjon. Le vent soufflera par les meurtrières. La pluie s'était invitée au départ de la dernière étape où le groupe survolera les falaises des Gorges de la Madeleine, point choc du jour, plongera au cœur des combes et remontera par des éboulis et des pierriers. Le déluge obligera à couper par la route pour terminer le périple à Venasque, superbe village pittoresque. « Ce raid, permettant d'associer pratique sportive et découverte d'espaces naturels remarquables a été bouclé en 300 km, pour un dénivelé de plus de 8.000 m de dénivelé positif » indique Madeleine Gasparetti.